

Mohamed Doumbia

Développeur full stack



Informations personnels

✉ doumbiamohamed96@gmail.com

☎ +2250544554896

👤 Homme

🇳🇪 Ivoirien

🏠 Abidjan, Yopougon, Toit rouge

🌐 www.momoledev.com

📅 15 avril 1996

Compétences

Php ● ● ● ● ●

Laravel ● ● ● ● ●

JavaScript ● ● ● ● ●

Vue js ● ● ● ● ●

Node js ● ● ● ● ●

Code wordPress ● ● ● ● ●

Flutter ● ● ● ● ●

Ionic vue ● ● ● ● ●

capacitor js ● ● ● ● ●

Docker ● ● ● ● ●

Bootstrap css ● ● ● ● ●

Tailwind css ● ● ● ● ●

Présentation

Je suis un développeur full stack passionné par l'informatique, avec plus de 5 ans d'expérience. Ayant débuté la programmation en 2017, j'ai rapidement progressé et effectué mon premier stage en mars 2018.

Compétences Techniques

- Backend : Maîtrise de PHP, Laravel, Node.js (Express.js, Adonis.js) et une solide compréhension de la programmation orientée objet.
- Frontend : Expertise en Vue.js et expérience avec des frameworks CSS tels que Bootstrap et Tailwind CSS.
- Développement Mobile : Compétences en Flutter, Ionic Vue, et Capacitor JS.
- Autres Langages : Proficient en Python.
- WordPress : Création et personnalisation de thèmes et plugins.
- Gestion de Code Source : Utilisation experte de Git pour une gestion de code fluide et sécurisée.

Parcours Professionnel

Grâce à ma passion et à ma détermination, j'ai rapidement intégré le monde professionnel et acquis des compétences pratiques au sein d'entreprises. Cette expérience m'a permis de développer une expertise solide bien que mes projets personnels en ligne soient limités.

Expérience professionnel

Consultant Développeur à ICI-IT De septembre 2023 à aujourd'hui

Chez ici-it, une entreprise de consultance spécialisée dans les solutions digitales, je travaille en tant que consultant développeur full stack au sein d'une équipe de 10 développeurs. Mon rôle principal consiste à réviser et déployer la partie front-end des projets.

En tant que responsable de la révision et du déploiement front-end, j'assure la qualité du code, l'optimisation des performances et l'intégration harmonieuse des fonctionnalités. Je collabore étroitement avec les autres membres de l'équipe pour garantir une expérience utilisateur exceptionnelle et des livrables conformes aux exigences des clients.

Développeur backend et mobile à DigitAfrikGroup De avril 2021 à septembre 2023

Chez DigitAfrikGroup, une société ivoirienne spécialisée dans la conception d'applications web de marketing digital et de CRM destinées principalement aux marchés américain et européen, je suis l'un des 3 principaux développeurs backend au sein d'une équipe de 15 développeurs, dont 9 backend.

Ma mission consiste principalement à intégrer et concevoir des API robustes pour nos divers logiciels et applications, ainsi qu'à effectuer des tests unitaires pour assurer leur bon fonctionnement. J'interviens également fréquemment sur les projets mobiles de l'entreprise en utilisant des technologies comme Ionic Vue. En fonction des besoins des applications que nous devons concevoir, nous utilisons principalement Laravel, Node.js et Vue.js.

Travailler chez DigitAfrikGroup m'a permis de développer des compétences avancées en communication avec différents profils de développeurs et d'améliorer mes compétences en sécurité de code.

Développeur full stack à subliminal Système expert De mars 2018 à avril 2021

Chez Subliminal SE, une startup spécialisée dans la conception de sites web et d'applications mobiles, j'ai commencé comme développeur et, après 2 ans de service, j'ai été promu chef d'équipe.

J'ai dirigé une équipe de 3 développeurs et contribué au développement de projets, dont Monimmo24, une plateforme d'annonces immobilières. Nous avons utilisé PHP et conçu des thèmes et plugins Wordpress. Cette expérience m'a permis d'acquérir une expertise en gestion d'équipe et de renforcer mes compétences en programmation et conception de solutions sur mesure.